

Chers cadres, chers collaborateurs,

C'est avec beaucoup d'attention et plein de bonheur que j'écoutais à l'instant, les différents vœux et souhaits pour cette année à ma personne et à vos collègues.

Sachez que, je les reçois à cœur joie et voudrais en retour profiter de ce moment très particulier pour vous adresser au nom de Son Excellence Monsieur le Président de la République, Chef de l'Etat, Chef suprême des forces armées guinéennes, le Colonel Mamady Doumbouya et de Monsieur le Premier Ministre, Chef du Gouvernement, à vous et à vos familles respectives, les vœux de santé, de bonheur, de joie, de progrès, de prospérité, de travail et d'excellentes réalisations des objectifs qui nous sont assignés à notre département.

Je voudrais vous demander de transmettre à nouveau mes vœux et remerciements à tous les partenaires techniques et financiers pour leur appui et pour leur engagement constant et significatif aux côtés de la Guinée dont la poursuite conduira à réalisation des objectifs de développement durable de notre République dans les prochaines années.

De tout cœur, je voudrais dire un grand merci à chacun de vous pour le soutien, l'acceptation, l'affection et l'accompagnement avec lesquels j'ai été traités au cours de l'année écoulée.

Mesdames, Messieurs, très chers cadres et collaborateurs

L'année 2022 a été marquée par l'accélération et la finalisation de certaines réformes fondamentales visant à créer un environnement propice à l'investissement au seul bénéfice de la population. Nous avons réussi à faire adopter le Programme de référence intérimaire par le Conseil national de transition en seulement quelques mois. Ceci a débouché sur la signature d'un plan-cadre d'aide au développement avec le système des Nations Unies. Un plan qui fournira un soutien considérable pour aider à mettre en œuvre les priorités contenues dans le PRI qui s'articulent sur cinq (5) axes stratégiques à savoir : (i) la rectification institutionnelle ; (ii) le cadre macroéconomique et financier ; (iii) le cadre légal

et gouvernance ; (iv) l'action sociale, l'emploi et l'employabilité ; et (v) les infrastructures, la connectivité et l'assainissement.

Au cours de cette année 2023, il s'agira pour chacun d'entre nous de consolider ces réalisations et d'œuvrer plus profondément à l'amélioration des conditions par la réalisation des missions assignées au Ministère du Plan et de la Coopération Internationale :

- La mise en place des outils innovants de planification économique et sociale et d'une coopération renforcée au service du développement durable ;
- Le rétablissement de la chaîne de planification, de programmation, de budgétisation et du suivi évaluation en vue d'impulser un développement harmonieux et cohérent bénéfique aux populations ;
- La mise en œuvre des axes prioritaires (le recensement général de la population et de l'habitation, la coordination et le suivi des aides, l'élaboration des schémas régionaux d'aménagement et du développement, la réalisation du projet Atlas, l'organisation des fora sur les partenariats de coopération techniques sud-sud et triangulaire pour ne citer que ceux-ci).

À cet égard, nous devons donc nous armer de courage, de persévérance et de détermination pour poursuivre et intensifier les réformes tendant à accroître une véritable harmonisation logique pour la croissance et le développement de notre pays.

Je vous invite donc à vous mobiliser davantage pour mieux répondre aux attentes légitimes de la population et des institutions de la république.

Mesdames, Messieurs, très chers cadres et collaborateurs

Les vastes chantiers de l'année 2023 nécessitent une attitude engagée et efficace, une approche innovante, un esprit inclusif dans une culture de paix et d'unité nationale. À ce titre, je veillerai personnellement à la poursuite de l'amélioration des conditions de travail de nos cadres et agents afin de leur permettre de répondre aux attentes d'une administration moderne et efficiente.

Une fois de plus encore, que cette nouvelle année apporte à vous et à vos familles respectives, la force, le courage, l'engagement, la santé, et la réussite dans vos projets respectifs.

Qu'elle soit une année de paix et de prospérité pour la Guinée.

Je vous remercie.